

## ASPRODIS inicia una campaña para acabar con las etiquetas en la sociedad

16/04/2018



**ASPRODIS atiende a más de 300 personas con diversidad funcional en todo su ciclo vital.** Actualmente, la entidad lleva a cabo una **campana de sensibilización para reivindicar los derechos de las personas con diversidad funcional** reclamando así su inclusión en la sociedad. La campaña recoge recomendaciones para defender los derechos de las personas con diversidad funcional y facilitarles la vida en la comunidad.

Los protagonistas de dicha campaña son su **grupo de Autogestores "Idella"** del Centro Ocupacional La Torre

de Elda. Entre las acciones que realizará el grupo de Autogestores y Autogestoras cabe destacar una **exposición en el Centro Cívico de los días 25 y 26 de abril**, de 10 a 12 horas. Con esta campaña pretenden **sensibilizar a la sociedad para que escuchen sus pensamientos libres de ideas negativas y de etiquetas**, romper estereotipos y actitudes negativas por falta de formación e información, reconocer su participación en una sociedad y entender que son ciudadanos de pleno derecho. Todo ello son los objetivos del Movimiento Asociativo Plena Inclusión Comunidad Valencia y de ASPRODIS.